

Guten Tag!

Wir sind die Berliner Initiative „Tante Inge“ und uns liegt es am Herzen, ältere und jüngere Menschen in der Nachbarschaft miteinander bekannt zu machen und im Alltag wieder näher zusammenzubringen. Dazu veranstalten wir ein lockeres Café, bei dem man sich kennenlernen kann:

Am 14.11 um 14:30 Uhr in Ihrer Cafeteria

In den vergangenen Monaten sind sich so z. B. die 30-jährige Nicole und die 78-jährige Frau Scholz begegnet. Seitdem gehen sie manchmal zusammen essen, unternehmen Spaziergänge oder Ausflüge oder erzählen einfach aus ihrem Leben.

Zu unserem Nachbarschafts-Cafe in Ihrem Haus laden wir Sie ganz herzlich ein. Wenn Sie Lust haben, bringen Sie doch gerne ein paar Fotos mit, darüber kommt man immer ins Gespräch.

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Nachbarn!

Wenn Sie Fragen haben, können Sie sich gerne an Anika Splettstoesser, Julia Gröbe oder Gabi Bries wenden.